

SZKB Schwyzer Golfmeisterschaft

Rothenfluh wird Schwyzer Meisterin

Auf ihrem Heimplatz war die Küssnachterin Fabia Rothenfluh eine Klasse für sich: Sie holte sich letzten Samstag souverän den Schwyzer Meistertitel.

pd/red. Nach vier Qualifikationsturnieren in den Golfclubs Ybrig, Küssnacht, Axenstein und Nuolen wurde am letzten Samstag das Finalturnier auf dem Gelände des Golfclubs Küssnacht erfolgreich ausgetragen. Bei erfreulich trockenen Bedingungen und guten Platzverhältnissen konnten die rund 80 Teilnehmer perfekte Bedingungen geniessen. Die Finalteilnehmer hatten sich über eines der vier Qualifikationsturniere in Ybrig, Küssnacht, Axenstein und Nuolen für den Titelkampf qualifiziert und spielten nun letzten Samstag auf dem Golfplatz Küssnacht zum neunten Mal um die Schwyzer Meistertitel.

Souveräne Einheimische

Schwyzer Meister wurde mit guten 74 Schlägen (Brutto) Alois Mettler vom Golfclub Ennetsee. Der Schwyzer platzierte sich vor Patrick Loosli (Küssnacht) und Erich Schuler (Ybrig). Bei den Damen sicherte sich die einheimische Fabia Rothenfluh (Golfclub Küssnacht) mit 73 Schlägen (Brutto) souverän den Titel als Schwyzer Meisterin. Auf Rang zwei folgten Paula von der Lage (Ybrig) und Karin Luxon (Küssnacht). Die beiden Gewinner erhielten neben ei-



Sie zeigte den Schwyzer Golferinnen die Meisterin: Fabia Rothenfluh aus Küssnacht gewann die Meisterschaft mit 73 Schlägen.

Foto: zvg

Resultate der Küssnachter

Brutto Damen

1. Fabia Rothenfluh, K'nacht 73
3. Karin Luxon, Küssnacht 80

Brutto Herren

2. Patrick Loosli, Küssnacht 75

Netto Damen

2. Marianne Bier, Küssnacht 39

Netto Herren

2. Fabio Reinhard, Küssnacht 39

nem attraktiven Preis auch einen von der Schwyzer Kantonalbank gesponserten Pokal überreicht.

Brand und Matt Netto-Gewinner

Die Netto-Wertungen wurden von Tamara Brand (ASG GolfCard Migros) mit 44 Punkten und Roger Matt (ASGI) mit 40 Punkten gewonnen. Ana Henslerf (ASGI) und Fabian Oechslin (GC Ybrig) gewannen den Spezialpreis *Nearest to the Pin*, Karin Luxon und Patrick Loosli (beide GC Küssnacht) den Spezialpreis *Longest Drive*. In einer würdigen Feier mit Nachtessen wurden im Clubhaus des Golfclubs Küssnacht alle Gewinnerinnen und Gewinner der SZKB Schwyzer Golfmeisterschaft ausgezeichnet.

Winteruniversiade

Kantone gründen Verein

pd. Die Zentralschweizer Kandidatur für die Durchführung der Winteruniversiade 2021 nimmt Formen an: Letzten Freitag wurde der Verein *Winteruniversiade Luzern-Zentralschweiz 2021* konstituiert. Zum Präsidenten dieses strategischen Steuerungsgremiums wurde der Luzerner Gesundheits- und Sozialdirektor Guido Graf gewählt.

Die Winteruniversiade 2021 soll in der Zentralschweiz stattfinden. Dies hat sich die Zentralschweizer Regierungskonferenz (ZRK) diesen Juli zum Ziel gesetzt. Der Verein ist für die strategische Planung und Ausrichtung der Kandidatur verantwortlich. Der Vorstand setzt ein Bewerbungskomitee für die operative Umsetzung ein.

Die Kantone Luzern, Uri, Obwalden, Nidwalden und Zug sowie die Stadt Luzern haben sich als Gründungs- und Aktivmitglieder konstituiert. Der Kanton Schwyz unterstützt die Kandidatur für die Winteruniversiade, sieht aber derzeit von einer Mitgliedschaft im Verein ab. Dem Vorstand gehören neben Guido Graf verschiedene Regierungsräte aus den Zentralschweizer Kantonen sowie die Luzerner Stadträtin an.

Unter der Führung des Vereins wird das eingesetzte Bewerbungskomitee in den nächsten Wochen das Kandidaturdossier erarbeiten. Das Bewerbungsdossier soll bis Ende Jahr erarbeitet sein und bei der Fédération internationale de sport universitaire (FISU) eingereicht werden. Der Vergabeentscheid der FISU wird Mitte Februar 2016 erwartet.

REKLAME

MASSGESCHNITZTE GELDANLAGE, SCHWYZER ART.

Unsere neuen, hausgemachten Strategiefonds eröffnen Ihnen attraktive Möglichkeiten der Geldanlage. Sie wählen die Strategie, wir legen Ihr Geld an.

szkb.ch/strategiefonds

 **Schwyzer
Kantonalbank**